
■一般質問■ .66 4
今回は14人が行い当局の考え方を質問しました。ＦＭいずのくに（87.7MHz）
で生放送し、インターネットによる生中継の映像配信を行いました。

静浦バイパス大平IC付近
（令和４年９月撮影）

新ごみ処理施設（伊豆市佐野）
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■一般質問■.665
議員の氏名の下にＱＲコードを掲載しました。
一般質問の録画映像をスマートフォン・タブレットなどでご覧いただけます。
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伊豆市佐野に稼働予定の新ごみ処理施設
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伊豆の国市中央図書館内の郷土資料館



■一般質問■ .66 6
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今回は14人が行い当局の考え方を質問しました。ＦＭいずのくに（87.7MHz）
で生放送し、インターネットによる生中継の映像配信を行いました。
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伊豆中央道江間料金所




